

Fecha: 12-11-2024

Medio: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

 Título: **Analizan fórmulas para renovar hospitales de 4 comunas de Ñuble**

Pág. : 2

Cm2: 388,0

VPE: \$ 322.044

Tiraje:

2.400

Lectoría:

7.200

Favorabilidad:

 No Definida

Analizan fórmulas para renovar hospitales de 4 comunas de Ñuble

ADELANTO. Inversión permitirá realizar estudios para renovar infraestructura hospitalaria de larga data con la que cuenta la región actualmente.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

El Consejo Regional aprobó recursos durante su sesión ordinaria N°148 para financiar el estudio de prefactibilidad de los nuevos recintos de salud familiar de las comunas de Yungay, Coelemu, Quirihue y Bulnes, a los que se suma El Carmen, que había obtenido luz verde en agosto pasado.

La inversión total supera los \$1.000 millones con los que se podrá renovar infraestructura hospitalaria que data de la década del 60 en algunos casos. El proyecto es parte de los compromisos asumidos por el Gobierno Regional en el marco del ambicioso convenio de programación que firmó con el Ministerio de Salud.

El gobernador Óscar Crisóstomo, calificó como muy importante la votación "para fortalecer y acercar la salud a las personas de nuestra región, hemos aprobado cuatro estudios preinversionales que se



"Hemos aprobado cuatro estudios preinversionales que se tienen que realizar en los cuatro hospitales base de nuestra región".

Óscar Crisóstomo
gobernador de Ñuble

tienen que realizar en los cuatro hospitales base de nuestra región, el hospital de Yungay, de Bulnes, Quirihue y Coelemu, y sumado al hospital de El Carmen, van a ser los cinco hospitales que vamos a construir de nuevo".

Junto con ello explicó que



"Esta es una clara muestra del equilibrio en las decisiones de centralizar la inversión y justicia territorial para la inversión pública".

Alejandro Pedreros
alcalde de Coelemu

"estos estudios son los análisis básicos que tenemos que conocer para definir el modelo de gestión, los terrenos y la ubicación donde van a quedar emplazados los hospitales. El financiamiento ha sido aprobado de manera unánime, con eso estamos llevando justicia y



HOSPITAL DE BULNES SERÁ UNO DE LOS ESTABLECIMIENTOS QUE SE BUSCA RENOVAR.

equidad territorial a toda nuestra región, una preocupación que hemos tenido para fortalecer la red y con eso también estos hospitales van a ser más resolutivos, van a acercar la salud a las personas y van a poder ofrecer más prestaciones de las que entregan actualmente".

HISTÓRICO PARA COMUNAS

Las construcciones de los hospitales que serán repuestos, tienen cerca de seis décadas de funcionamiento como el caso de Coelemu que data desde el año 1963; o desde 1975, el hospital de Quirihue.

Como un paso histórico, calificó la directora del Servicio Salud Ñuble, Elizabeth Abarca, la aprobación de los recursos y recalzó que "son excelentes noticias para nuestra red asisten-

cial contar nuevamente, y por unanimidad, con el apoyo del Consejo Regional de Ñuble, donde se aprobaron estos cerca de 900 millones de pesos que nos permitirán iniciar los estudios preinversionales de los Hospitales Comunitarios de Salud Familiar de Bulnes, Coelemu, Quirihue y Yungay. Estos se sumarán a los recursos ya aprobados para el Hospital El Carmen, dando paso a un proceso que consta de ocho módulos para la futura reposición de los cinco establecimientos de salud". Y agregó que este "gran paso permitirá mejorar las condiciones de trabajo de nuestros equipos, pero también, la calidad de vida de quienes viven en Ñuble por eso agradecemos una vez más la confianza del Gobierno Regional, sus conse-

jeros y consejeras, quienes apoyan constantemente el desarrollo de la salud de la región".

Asimismo, junto con destacar la alegría y orgullo que la noticia trae para su comuna, el alcalde de Coelemu, Alejandro Pedreros, sostuvo que "ésta es una clara muestra del equilibrio en las decisiones de centralizar la inversión y justicia territorial para la inversión pública, sobre todo en salud. Sabemos que este es el inicio, todavía viene un largo proceso, inversiones de esta envergadura así lo requieren, pero lo entendemos y sabemos también que la comunidad hoy día lo va a entender de esa manera. Nos alegra que por fin tengamos la anuencia política, técnica y económica para que estas iniciativas se puedan ver concretadas".

Comienzan obras de mejoramiento

